

Comienza la recuperación del Jardín de la Música

13/01/2017



Los trabajos comenzaron a principios de semana | Jesús Cruces.

El mal estado del Jardín de la Música es una crítica histórica de los vecinos de la zona. Los eldenses lamentan la dejadez en este parque, que **apenas tiene luz, sus bancos están destrozados, las papeleras destacan por su ausencia, los excrementos de los perros se cuentan a decenas, el área de juegos no se puede utilizar**, y se han realizado pintadas por toda la zona. Por todas estas razones este jardín apenas se utiliza y el Ayuntamiento ha decidido actuar.

El consistorio ha comenzado esta misma semana a adecentar el Jardín de la Música gracias a un plan de Fomento del empleo denominado EMPCORP 1. Este proyecto tiene un presupuesto de unos 20.000 euros y se ha contratado a cuatro desempleados, dos jardineros y

dos albañiles, para dar un lavado de imagen a este céntrico parque tras años de abandono. Está previsto que estos trabajadores arreglen **12 bancos, 16 papeleras, reparen las escaleras y salientes así como el alumbrado** de este parque que ya apenas se utiliza debido a sus malas condiciones.

Por otra parte, el próximo lunes, 20 parados de larga duración comenzarán a trabajar a través de un segundo Plan de Empleo, el EMCORP 2. En concreto **diez jardineros, siete albañiles y tres pintores estarán a disposición de la brigada de obras y jardines municipales como refuerzo a las actuaciones que estas realicen**. Los concejales de Empleo y Mantenimiento de la Ciudad, Vicente Deltell y

Fernando Gómez, respectivamente, se han reunido con el alcalde, Rubén Alfaro, para determinar qué proyectos son los más necesarios para ciudad.

Estos planes de empleo tendrán una duración de seis meses y los empleados "tendrán un sueldo similar a lo que cobra un peón", según el edil de Empleo, Vicente Detell. El Ayuntamiento cuenta con un presupuesto de unos 200.000 euros, la mayor parte del mismo ha sido subvencionado por la Conselleria.



Se van a reparar 12 bancos en mal estado | Jesús Cruces.

Además, el Ayuntamiento de Elda ha dado un paso más hacia la rehabilitación de la Casa Grande del Jardín de la Música, pues ahora **acaba de concluir el proyecto**

técnico y pronto se iniciará el proceso de adjudicación para este proyecto con un presupuesto de más de 100.000 euros. Según indica Deltell esperan comenzar las obras en unos dos meses con las que se rehabilitará el tejado, se **recuperarán las artesanías antiguas y se abrirán las ventanas que habían sido tapiadas.** Así, junto a la labor de los trabajos que ya se están realizando en dicho parque, el Ayuntamiento busca regenerar todo el jardín aprovechando los recursos a su alcance.

Asimismo desde IDELSA acaban de comenzar dos nuevos **Talleres de Empleo a través de los cuales se contratará a 10 personas para formarlos en atención sociosanitaria y a otras 10 en carpintería,** que en las próximas semanas asistirán al Centro de Formación de Campo alto. Así se contratará durante un año a **20 parados de larga duración** gracias a una subvención de Conselleria de 370.000 euros y los 20.000 euros que aporta Idelsa.

Más planes

Por otro lado, Detell ha anunciado que se están solicitando nuevos talleres para contratar a más desempleados a mediados de 2017, y ha destacado una nueva modalidad enfocada a jóvenes de entre 18 y 30 años.